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SEDUTA DEL 04 SETTEMBRE 2024 

  
 
L’anno 2024, il giorno quattro del mese di settembre alle 12:08, presso la Sala Consiliare della Provincia di 
Campobasso, giusta convocazione del 02/09/2024, sono presenti i seguenti Consiglieri Provinciali membri della 
II Commissione: 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
partecipano alla seduta anche il Presidente della Provincia di Campobasso Giuseppe Puchetti, i Consiglieri 
Provinciali Angelo Del Gesso, Pellegrino Nino Ponte, Alessandro Pascale e Antonio Tomassone nonché il 
Dirigente del 2° Settore “Tecnico” Pasquale Stoppiello per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

• PROGRAMMAZIONE FONDI FSC. 
 
Accertata la sussistenza del numero legale e verificato il collegamento simultaneo di tutti i presenti, il Presidente 
della Provincia di Campobasso prende la parola per esporre la problematica relativa ai FONDI FSC stanziati dalla 
Regione Molise. Quest’ultima ha erogato i fondi senza previa consultazione dell’ente che si è scoperto 
beneficiario di somme ridotte. A seguito della Delibera di Giunta Regionale i fondi FSC sono stati ridotti a € 
5.000.000,00 non sufficienti per rispondere a tutte le esigenze che mostrano le Strade Provinciali. 
 
Interviene il Dirigente del 2° Settore “Tecnico” Pasquale Stoppiello per esporre il programma degli interventi 
per ogni annualità da realizzarsi con i FONDI FSC. Il programma è stato realizzato cercando di raccordare quelle 
che sono le esigenze con i FONDI FSC  2021-2027 previsti. Prosegue elencando le esigenze dando riscontro ai 
presenti di come queste saranno soddisfatte e con i FONDI FSC e con i fondi Ministeriali già programmati. 
Terminata l’enumerazione delle diverse necessità esposte dai Consiglieri Provinciali, Il Dirigente del 2° Settore 
illustra le tabelle della programmazione per ogni anno, che si allegano al presente verbale, che riassumono per 
ogni annualità tutti gli interventi previsti. Le annualità 2028 e 2029 non presentano interventi specifici 
programmati, considerato il tempo di realizzazione molto lungo, ma sono state pianificate attraverso ACCORDI 
QUADRO, che permetteranno di valutare al momento gli interventi più utili al soddisfacimento delle esigenze 
future. 
 
Interviene il Presidente della II Commissione Consiliare Del Borrello che rappresenta l’esiguità delle risorse del 
2025 e chiede se è possibile spostare una parte dei FONDI FSC anno 2026 al 2025 per far rientrare tra gli 

COMPONENTI PRESENTE ASSENTE 

 in aula  da remoto  

DEL BORRELLO Fiorenza X   

DI IORIO Gianni  X  

POLLACE Anna  X  

RICCI Franca X   

SCURTI Oscar Daniele  X  

 



interventi previsti anche quello che riguarda i lavori nel Comune di Montenero di Bisaccia. 
Interviene Il Consigliere Di Iorio per chiedere di valutare l’inserimento di ulteriori fondi per la rotatoria nel 
Comune di San Giacomo degli Schiavoni. Risponde il Presidente della Provincia di Campobasso sostenendo che, 
qualora la Regione Molise decidesse di stanziare ulteriori FONDI FSC, anche questo intervento potrà essere 
inserito nel quadro delle esigenze da soddisfare come quello per il Comune di Montenero di Bisaccia. 
 
Interviene, nuovamente, il Dirigente del 2° Settore “Tecnico” Pasquale Stoppiello, che ascoltate le ulteriori 
esigenze, propone di far approvare il programma stilato e di richiedere, con una nota di dettaglio alla mano, 
ulteriori fondi ad incremento di quelli già stanziati alla Regione Molise. Il Presidente della Provincia di 
Campobasso concorda con questa proposta, ribadendo che non solo gli interventi succitati non hanno la 
copertura finanziaria ma sono diverse le esigenze inevase vista l’esigua somma stanziata. 
 
Conclude il Presidente della II Commissione Consiliare Del Borrello chiedendo di approvare il piano già redatto 
per ogni annualità e ribandendo la necessità e di modificare, se possibile, le disponibilità per ogni anno e di 
predisporre una nota ufficiale da inviare alla Regione Molise, dove esporre quali sono le esigenze inevase e 
quindi chiedere gli ulteriori fondi per programmarle. 
 
La seduta si conclude con l’espressione dei membri della II Commissione Consiliare circa la richiesta finale del 
Presidente della II Commissione Consiliare Del Borrello: 

• Fiorenza Del Borrello: FAVOREVOLE 

• Gianni Di Iorio (in collegamento da remoto): FAVOREVOLE 

• Anna Pollace (in collegamento da remoto): FAVOREVOLE 

• Franca Ricci: FAVOREVOLE 

• Oscar Daniele Scurti (in collegamento da remoto): FAVOREVOLE. 
 
Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, il Presidente della II Commissione Consiliare Del Borrello alle ore 
13:24 dichiara conclusa l’adunanza.   
  
Del che il presente è verbale. 
   
 

                        il Segretario 
f.to Ing. Giovanna D’Amico 

 il Presidente della II Commissione Consiliare 
f.to Avv. Fiorenza Del Borrello 

 
 
  
                                                                                                                                                                                                             

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


